

# Miliki 36 Kendaraan Dinas, Lapas Karanganyar Rutinkan Perawatan

Rizal Afif Kurniawan. - INFORMAN.ID

Jan 17, 2023 - 00:30



*Miliki 36 Kendaraan Dinas, Lapas Karanganyar Rutinkan Perawatan*



### Miliki 36 Kendaraan Dinas, Lapas Karanganyar Rutinkan Perawatan

Cilacap, Info\_Pas- Kendaraan dinas adalah salah satu unsur penting dalam pelaksanaan tugas dan kegiatan di Lapas Karanganyar. Dalam rangka memelihara dan memastikan seluruh sarana dan prasarana penunjang dalam perjalanan Dinas dalam keadaan baik dan berfungsi, petugas lakukan perawatan dan pemeliharaan kendaraan, Senin (16/01).

Selaras dengan Pencanaan Inventarisasi Perawatan yang di gaungkan oleh Kalapas Karanganyar, Hisam Wibowo. Kegiatan perawatan kendaraan dinas ini

menjadi salah satu poin penting yang mendapatkan perhatian.

Kegiatan ini dilakukan setiap harinya kepada seluruh sarana transportasi penunjang aktivitas kantor. Diantaranya adaah 2 unit bus, 3 unit viar, 1 unit pick up, 1 unit Ambulance dan kendaraan dinas kalapas beserta dengan Kendaraan bermotor roda dua yang dimiliki oleh Lapas Karanganyar.

Perawatan mobil dinas setiap harinya dilakukan dengan cara memanaskan mesinnya, mengecek bahan bakar, air radiator dan kondisi aki mobil tersebut. Ini bertujuan agar ketika mobil dinas saat dibutuhkan untuk keperluan dinas, mobil sudah siap dan dalam kondisi baik.

Kalapas Karanganyar Hisam Wibowo, menyampaikan “Kegiatan pemeliharaan ini merupakan tugas dan fungsi bagian Urusan Umum, yaitu pemeliharaan Barang Milik Negara (BMN) yang dilakukan secara berkala, khususnya kendaraan dinas ini, kita selalu cek dan siapkan setiap hari. Kita juga saling berkoordinasi dengan pejabat dan petugas lain jika ada kendala atau perlu perbaikan pada salah satu kendaraan agar segera kami tindak lanjuti,” ucap Hisam.

“Perawatan rutin ini menjadi salah satu kunci pengendalian anggaran dan juga sebagai wujud tanggung jawan atas penggunaan BMN. Teknisnya tentu pengecekan berkala, ada target disetiap harinya mengenai apa apasaja yang diperbaiki atau dirawat pada hari ini, besok dan seterusnya.” Lanjut Hisam

“Terlebih kita menyadari bahwa beberapa kendaraan operasional di Lapas Karanganyar ini bersifat Vital, jadi kita harus benar-benar rutin melakukan pengecekan, perawatan dan pemeliharaan. Sehingga kedepan dalam pelaksanaan tugas dan kegiatan tidak terkendala.” Pungkasnya.

#KumhamSemakinPasti

#KemenkumhamJateng

#Ayuspahrudin

#KaranganyarAmpuh